
 
 a) Reitwegekonzept Lohmar/Seelscheid 

 
Ltd. KVD Jaeger informierte, die Verwaltung erarbeite zurzeit ein Konzept, um das 
Reiten im Naafbachtal zu regeln. Zur Information der Umweltausschuss-Mitglieder sei 
der Sachstand und die weitere Vorgehensweise in der heute vorgelegten 
Tischvorlage (Anlage 1) zusammengefasst worden. 
 
Abg. Schäfer-Hendricks fragte nach, inwieweit die Reitergemeinschaft sowie die 
Bürgerinitiative in die konzeptionelle Erarbeitung mit einbezogen werden? 
 
VA Säglitz erläuterte, das Konzept stehe noch ganz am Anfang. Da sich die Wege 
überwiegend im kommunalen Eigentum befinden, sei zunächst beabsichtigt, die 
betroffenen Kommunen zu beteiligen. Es sei aber auf jeden Fall auch vorgesehen, 
die Bedenken und Anregungen der Reitverbände in die Überlegungen mit 
einzubeziehen. 
 
SkB Dr. Schwarzlose erkundigte sich, wann das Konzept veröffentlichungsreif sei 
und wann es dem Umweltausschuss vorgelegt werde? 
 
VA Säglitz antwortete, das hänge davon ab, wie viele Probleme sich im Laufe des 
weiteren Verfahrens noch ergeben. Wenn noch größere Probleme gelöst werden 
müssen, könne sich der Prozess noch mindestens bis zum Herbst 2005 hinziehen. 
 
Der Vorsitzende regte an, den Umweltausschuss im Falle von größeren 
Komplikationen in den Vorgesprächen noch einmal zu informieren, damit er vielleicht 
auf andere Weise Einfluss nehmen könne. 

 
b) Teichanlage Logebachtal 

 
Abg. Hornung wies darauf hin, die CDU-Fraktion habe hierzu am 29.11.04 eine 
Anfrage gestellt. Er bat darum, die Anfrage mit dem Protokoll zu beantworten. 
 
Ltd. KVD Jaeger erläuterte kurz die hierbei aufgetretenen Differenzen zwischen dem 
Forstamt Eitorf und der ULB und sagte die Beantwortung mit dem Protokoll zu (s. 
Anlage 2 und 3). 
 

 
c) GEP Teilabschnitt „Vorbeugender Hochwasserschutz“ 

 
Abg. Donie trug vor, die Städte und Gemeinden müssen im Bearbeitungsverfahren 
bis zum 20.12.04 hierzu Stellung nehmen. Am Donnerstag finde eine entsprechende 
Sitzung in ihrer Kommune statt. Sie bat bis dahin um Informationen zu den 
Auswirkungen für die Landwirtschaft / Einschränkungen in der Bewirtschaftung und 
damit verbunden zur Frage der Entschädigung. 
 
Anmerkung der Schriftführung: 
Abg. Donie wurde vorab informiert. Zur Information der Umweltausschuss-Mitglieder 
ist die entsprechende Vorlage zur Sitzung des Planungs- und Verkehrsausschusses 
am 14.12.04 einschließlich der Stellungnahme der Verwaltung als Anlage 4 dieser 
Niederschrift beigefügt. 
 

 
d) Sitzungstermine des Umweltausschusses im Jahr 2005 

 
Der Vorsitzende verwies hierzu auf die heute verteilte Tischvorlage (Anlage 5). 

 
 

 


